



西田小だより

令和5年12月22日

その9 文責:校長 岩井

～2学期・心に残った行事・出来事～

子どもたちへのアンケートから

音楽発表会

12月1日に実施できました。家族、地域の方々、多くのみなさんにご参観いただき、感動的な会となりました。2, 3年生から心に残ったと多くの回答がありました。



- ・ぼくは校歌の演奏をがんばりました。小太鼓とキーボードでした。来年もがんばりたいです。(2年生)
- ・合奏と歌を歌いました。本番の時はヒヤヒヤしたけどがんばってできました。(3年生)

修学旅行

6年生の全員が修学旅行と回答！旅先では天候にも恵まれ(奇跡のようでした)すべての行程が順調でとても充実した旅行になりました。



- ・6年生と先生だけでいい思い出ができました。戦争のことも、もっと分かったし、みろくの里ではいろいろなアトラクションに乗れて楽しみました。たくさん学びました。(6年生)
- ・小学校生活の最初で最後の2日間だったけど、みんなで楽しく過ごせたと、いろいろ学ぶことができて一番思い出に残りました。(6年生)

サンレイク宿泊研修

4, 5年生からたくさんの回答を得ました。1学期より延期されましたが、2学期に全員参加できて、良い研修となりました。



- ・4, 5年生が協力して、仲を深められたと思うし、みんなと楽しく研修ができました。(4年生)
- ・もともと6月だったのが、9月になり、忘れたところなどあったけど、入所式から退所式までみんなと協力して安全な研修ができました。(5年生)

生活科探検学習

1年生からは、2年生と一緒にいったゴビウス見学、愛宕山公園で楽しんだ生活科探検学習が心に残ったとたくさんの回答がありました。



- ・楽しかったし、魚の名前がよくわかりました。ぐるぐる回る自転車も楽しかったです。(1年生)
- ・魚がいっぱいいておもしろかったし、動物に会えてよかったです。(1年生)

思い出に残った行事、他にも！



地震体験車

頭を守るヘルメットをかぶって机の下にかくれるところをがんばりました。地震がこんなに怖いんだと思いました。(3年生)



ロードレース大会

6月と10月で順位は変わらなかったけど、3年生になったらもっとタイムを縮めてみたいです。(2年生)



浄水場見学

水道水は、こんなにきれいにして作られるということが分かり、安心して飲めるということが心に残りました。(4年生)

冬休みにおけて～終業式の話より

冬休みにおけて、終業式で校長より子どもたちに次の3点について話をさせていただきます。

① おうちのお手伝いをしましょう！

冬休みは、年越しという節目の時を過ごすこととなります。年末の大掃除をしたり、新年を迎える準備をしたりと、家族みんなが忙しくする時間になりそうです。お風呂の掃除、部屋の掃除、窓をきれいにするなど、家族の一員として「自分の出来ること」を見つけてお手伝いができたらと思います。

② 「新年の決意」～めあてを決めましょう！

新しい年を迎えるにあたり、1年間がんばってみたいこと、取り組んでみたいことについて考えてみましょう。1日〇時間(〇分)は机に向かって勉強、毎朝〇時には自分で起きる、など、自分がこの1年間続けてがんばるということを「新年の決意」として決めてみましょう。

③ 自分の命は自分で守る！

いつも伝えていますが「自分の命は自分で守る」ということを意識してください。冬は路面が凍って転ぶ可能性もあります。そして自動車もいつも以上に気を付けて運転をされますが、スリップなど、道路事情について特に心配な季節です。交通事故に合わないよう常に考え、意識し、そして行動してください。また、インフルエンザなど感染症も心配されます。手洗いうがいなど衛生面に気をつけ、温かくして過ごすなど、健康に過ごせるようにしましょう。

1月8日までの17日間のお休みとなります。子どもたちが家族の一員として、お手伝いをするなど、家族のために働いて充実した時間を過ごせたらと思っています。
今年も大変お世話になりました。よい年をお迎えください。
2024年もまたよろしくお願いします。

1月の予定 詳細は別途配付の行事予定表をご覧ください



西田小学校ブログへの入口

1月

9(火) 3学期始業式

10(水) 給食開始

11(木) カルタ大会

15(月) ノーメディアチャレンジ週間(~20日)

18(木) 平田中新入生説明会

*HPを更新しました。『出雲市立西田小学校 HP』で検索をかけると入れます。月行事なども入れていきますので、またご覧いただくとうれしいです。